



～つっき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！  
雨で室内での開催だったけどみんなで元気よく走りとても楽しくできました！  
ボールとお友達になろう、友達と協力してゴールをたくさん取ろう、最後まで諦めないでチャレンジしよう！！  
本当によくチャレンジしていました！！

またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！  
ありがとう！！

～先生から～

記入者 河西 瞳 先生

サッカー教室を楽しみにしていた園児が多く、終わった後も「またやりたい」と話すお子さんが多かったです。毎年実施しているサッカー教室ですが、子どもたちはボールの使い方からルール等、挑戦することの大切さを味わう事ができていたと思います。貴重な体験をありがとうございました。

記入者 櫻本 祐美子 先生

コーチたちが、子どもたち一人ひとりに声をかけてくれているのが、とてもよかったです。当日、天気が悪く室内での体験になったが、安全面等考慮して下さったのもとてもよかったです。また、来年もよろしく願い致します。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさんのお子さんに伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会